

HORARIO DE CLASES
7:00-13:30 hrs.

UNIDAD DE ENFERMERÍA

En Colegio Madre Tierra nos preocupamos por la seguridad y bienestar de los alumnos, esta unidad se encarga de atender y prestar los primeros auxilios necesarios en caso de emergencia. Si el alumno sufriera un accidente grave, se cuenta con un seguro médico que permite atender la eventualidad.

Esta unidad vela porque la alimentación de todos sea saludable. Se imparten talleres a los alumnos y al personal con relación a este tema, se les orienta para que tengan criterios respecto a la importancia de la salud y la nutrición. Se hace un control de peso y talla en cada bimestre para verificar que los alumnos están creciendo de acuerdo a su edad.



WWW.MADRETIERRA.COM.GT/COLEGIO-MT

CONTACTO:
4276-1366 4276-0897
COLEGIOMT@MADRETIERRAFUNDACION.ORG
f @COLEGIOMADRETIERRA


COLEGIO MADRE TIERRA
¡Transformando la Educación!



**“La mejor decisión,
para el futuro de tus hijos”**



CMT...

Fomentamos las buenas relaciones entre padres, maestros y alumnos. Tenemos política de puertas abiertas y cuidamos que exista un ambiente de confianza, apoyo y trabajo en equipo, que le da un carácter especial a nuestra institución.

Nuestras prioridades educativas

IDIOMA ESPAÑOL Y MATEMÁTICAS

Buscamos que los alumnos desarrollen la comprensión lectora en todos sus niveles y que logren comunicarse correctamente de manera verbal y escrita. Estimulamos el gusto por la lectura a través de recursos como libros de texto, literatura y apoyamos en plataformas virtuales.

Estamos preparados para la enseñanza de la matemática. Sabemos que el aprendizaje de esta ciencia, constituye una empresa indispensable para el análisis de actividades cognitivas fundamentales de la conceptualización, el razonamiento, la resolución de problemas, e incluso, la comprensión de textos.

IDIOMA INGLÉS COMO LENGUA EXTRANJERA (EFL):

En Colegio Madre Tierra, todos los alumnos según su nivel y edad, son formados para el manejo adecuado del idioma inglés. En el nivel de preprimaria se alcanza un conocimiento básico del idioma que les permite la correcta comunicación en las actividades cotidianas.

Los alumnos de primaria finalizan con un nivel A2 según el Marco Común Europeo de Referencia (CEFR) y los alumnos de secundaria logran el nivel B1 según el mismo criterio internacional.

Robótica



La robótica es un compendio de diferentes disciplinas que aportan conocimientos relativos a las ciencias en los niños, la tecnología, la ingeniería y la cognición numérica. Transmitimos un abanico de conocimientos dentro de los contenidos curriculares de todos los niveles educativos, lo cual les permite familiarizarse con el funcionamiento de objetos programables y desarrollar al mismo tiempo capacidades que les serán de enorme utilidad en su futuro.

DEPORTE

En el nivel pre primario, los alumnos realizan diariamente rutinas físicas para el desarrollo del sistema motor. En la primaria y en nivel medio, se incorpora al estudiante en las actividades curriculares deportivas de natación, atletismo, balonmano y béisbol, entre otros. Nuestros alumnos han tenido participación destacada en competencias relacionadas con el deporte.

CONSEJERÍA ESCOLAR



En Colegio Madre Tierra se cuenta con un Departamento de Consejería que apoya a los padres de familia, al equipo docente y al personal administrativo, para entender y atender las necesidades de aspecto educativo y emocional que los alumnos pudieran tener.

Nos apoyamos con un Programa de valores que pretende que, los alumnos de todas las edades, sean capaces de convivir en un clima de armonía, respeto y apoyo mutuo.

El Programa de Escuela para Padres también es parte del cometido del Departamento de consejería escolar. Por su medio, se imparten talleres y conferencias relacionados a la educación de los hijos.. La participación de los padres de familia en este programa es parte del compromiso al momento de inscribir a sus hijos en CMT.

Existen más de 20 años de historia educativa que respaldan al “Colegio Madre Tierra”, un proyecto que se ha logrado gracias al esfuerzo y dedicación de muchas personas que creen firmemente en la educación de niños y jóvenes.

PROYECTO EDUCATIVO

En Colegio Madre Tierra somos colaboradores de los padres de familia en la educación integral de sus hijos. Siendo nuestra prioridad el alto nivel académico, también nos esforzamos por la vivencia de valores individuales y sociales necesarios para educar buenos ciudadanos.

Estimulamos las capacidades intelectuales y físicas de nuestros alumnos. Nuestras instalaciones responden a la meta propuesta y provee de las condiciones necesarias para convivir en un ambiente sano y agradable.

Para completar el compromiso, todo el personal académico y administrativo del colegio estamos muy involucrados en la misión educativa y estamos atentos a todo lo que ocurre en nuestro establecimiento.

MAESTROS Y DIRECTORES

Para lograr altos estándares académicos, estamos comprometidos – maestros y directivos– con la constante formación y actualización profesional. Desarrollamos constantemente alianzas importantes con el fin de ofrecer a nuestro personal opciones de estudio que les permita acceder a planes de formación y capacitación profesional.